

► **Mazières-en-Gâtine. Des nouvelles têtes à la maternelle La Gâtinelle**

Pour la nouvelle rentrée scolaire, l'école maternelle La Gâtinelle accueille Sandrine Louvet, en remplacement de Nadine Buffière. Elle a exercé pendant onze ans un poste d'enseignante à Beaulieu-sous-Parthenay et souhaitait prendre une classe de maternelle. Sandrine Chicard et Adélaïde Vaillant, nouvelle arrivante également, se partagent les CE2 et CM1 à l'école élémentaire Les Quatre Saisons.

L'école de Mazières reçoit cette année, en maternelle, 50 élèves en deux classes. Fil de l'année : le prolongement du projet jardin et ses petites bêtes, élargi aux animaux de la ferme. En primaire, 83 élèves sont accueillis dans quatre classes. L'équipe enseignante a



Sandrine Louvet, la nouvelle maîtresse de la maternelle.

choisi le thème du recyclage, tr sélectif... pour les deux écoles.